Stage à « Frontware International »

Dans le cadre de mon stage de deuxième année de polytech'clermont, qui est obligatoirement à l'étranger, j'ai de la chance de trouver mon stage de 3 mois chez **Frontware International** en Thaïlande et de découverte la culture asiatique et un superbe environnement de travail. Pour moi, c'est une expérience inoubliable, mon intégration a été très rapide, Le Thaïlande, c'est un pays très attachant et fantastique et les thaïlandais sont extrêmement gentils, très accueillant et n'hésitent pas à vous aidez, Je vous conseille d'être plus autonome et ne pas hésiter à se mêler à eux pour découvrir encore plus.

Durant mon stage, je me suis baladée. Jai commencé par Bangkok, c'est une ville de buildings, ou on retrouve aussi les merveilleux temples bouddhistes et le sud de Thaïlande avec ses plages paradisiaques.

L'entreprise Frontware International à Bangkok dirigé par Eric Fairon et présente en Thaïlande depuis plus de onze ans. Le directeur et l'équipe de développeurs ont toujours étaient prêts pour m'aider et répondre à toutes mes questions. Je garde un très bon souvenir de ce stage et j'ai me suis attaché à quelques membre de l'équipe de travail qui sont devenus mes amis.

La Thaïlande est vraiment un pays à visiter, et un stage à **Frontware International**, est une expérience professionnelle agréable et enrichissante, Je conseillerais vraiment tous les étudiants.